

プロバスケットボールチーム「宇都宮ブレックス」と オフィシャルスポンサー契約を締結しました

当社はこの度、株式会社栃木ブレックス（本社：栃木県宇都宮市・代表取締役社長：藤本光正）と契約を締結し、男子プロバスケットボールリーグ B.LEAGUE に所属する宇都宮ブレックスの 2022-23 シーズンオフィシャルスポンサーとなりました。

宇都宮ブレックスは 2021-22 シーズンに B.LEAGUE の年間チャンピオンの栄冠を手にしており、2021-22 シーズンのチャンピオンシップ MVP に選出され、日本代表でも活躍する比江島 慎選手らが所属する、トップクラスの人気と実力を兼ね備えた、今後更なる活躍が期待されるチームです。栃木県宇都宮市を本拠地とし、チームビジョンのひとつに「地域密着で栃木県を元気にして盛り上げるチーム」を掲げています。当社も、栃木県内に 1958 年に舗装材料生産のメイン拠点である「小山工場」、1977 年に舗装技術に関する研究開発の中核である「技術研究所」を設立するなど、重要拠点を複数置き、地域密着型での「道」創りに取り組んでおります。

さらに、宇都宮ブレックスの行動指針である、常に新しいことにチャレンジし、どんな困難に直面しようとも、必ず何かの打開策を見つけ出す、「BREAK THROUGH」という考え方が、当社の基本理念である、たゆみない努力の積み重ねによって絶えず新しい仕事を創造していくという「種播き精神」と重なると考えました。こうした繋がりから、このたび宇都宮ブレックスの活動をサポートする運びとなりました。

当社はこれからも、地域との繋がりを大切にしながら「道」創りを通して社会に貢献してまいります。



宇都宮ブレックス：<https://www.utsunomiyabrex.com/>

以上